



# 一生懸命

《学校教育目標》  
「志を持ち 道を拓く生徒」

令和6年  
3月(最終)号



文責 校長 今村 洋仁

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

## 公立高校後期入試、終わる

3年生にとってこれまでの学習に取り組んできた成果を問われる公立高校の後期入試が行われました。入試の教科は5教科で、各教科とも時間は45分、午前中に、国語・社会・数学、昼食をはさんで午後、理科・英語の順番で行われました。後期入試までは、計画的な学習はもちろんですが、体調管理も大事な受験対策になります。体調管理をしっかり行い、全員が無事受験できたことがまず第一関門突破だと思います。今まで、コツコツと取り組んできた成果が実を結び、それぞれが希望する進路に進めることを期待しています。お疲れ様でした。



## 3年生に感謝とエールを！「3年生とともに」

公立高校後期入試が終わると、3年生にとって卒業式に向けての準備が始まります。その間わずか数日でとても忙しくなるのですが、2・1年生にとって3年生にこれまでの感謝の気持ちを表すのもこの時期しかありません。白根御勅使中学校では、この時期に「3年生とともに」という会を開き、3年生にこれまでの感謝の気持ちを表し、3年生の未来にエールを送りました。2・1年生はこれまで朝や放課後の時間を使って在校生合同合唱と応援練習に取り組み、3年生に「春風の中で」という合唱と応援を披露しました。巣立っていく3年生にふさわしい心のこもったすばらしい合唱と気合いの入った応援で、これからは在校生がこの白根御勅使中学校の伝統を引き継ぎ、頑張っていくという気持ちがとても伝わってきました。その後、在校生全員によるメッセージをプレゼントし、2・1年生で編成された応援団により、3年生に一生懸命エールを送りました。それに対し、3年生から在校生への伝統継承として、応援返しが行われ、在校生にメッセージを送られました。卒業していく3年生の偉大な姿を感じました。



## 小中一貫教育推進協議会、ありがとうございました

白根御勅使中学校区の小中一貫教育の1年間の取組に対して指導助言をいただき、小中一貫教育推進協議会が行われました。小中一貫教育推進協議会の構成メンバーは、地域の有識者の方々やPTA役員の方々をお願いしています。今年度の様々な活動の様子や小中一貫校としての取組に対して、ご意見・ご質問・ご感想等をいただきました。小中一貫教育としての小中学校の縦のつながりに加え、中学校内での縦のつながりも意識しながら、活動の活発化を図ってきました。推進協議会の中ではたくさんの指導助言をいただき、とても有意義な会となりました。来年度に向けて、さらに充実した教育活動につながるように、小中学校間の連携と地域との連携を強化し、今後も取組を行って参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 第34回卒業証書授与式

3月11日、第34回白根御勅使中学校卒業証書授与式が厳粛な中で執り行われました。卒業証書授与の際、卒業生の皆さんが卒業証書を受け取る姿を見ていると、この学び舎で過ごした3年間がいかに充実したものであったかを実感しました。今年度は、卒業式の第2部として「響緑～きょうりよく～」のテーマのもと、緑学年として3年間学び、成長した姿を披露してくれました。その中で、全校合唱「大地讃頌」、3年学年合唱「越えていけ」「ひらり」、語り・呼びかけ・手紙朗読で構成され、3年間の振り返りと感謝、自分たちの決意等について、様々なことが伝わってきました。3年生がこれまで取り組んできたひたむきな姿勢は白根御勅使中学校の伝統として後輩にずっと受け継がれていくことと思います。卒業生の皆さん、学校のリーダーとして、素晴らしい白根御勅使中学校を創ってくれてありがとうございました。それぞれの場所で、自分の持っている良さを生かし、自分の夢や目標に向かって精一杯頑張ってください。ご卒業、誠におめでとうございます。



## 6年生に出前授業!

白根御勅使中学校では、小中一貫教育の取組の一つとして、中学校の教員による小学校6年生への出前授業を行っています。今年度は、白根百田小学校に体育で器械運動と柔道の出前授業、白根源小学校に数学の正多面体の出前授業を行い、4月に入学してくる6年生に対して、中学校の授業につながる入門編の授業を実施しました。両校の6年生とも小学校では受けたことがない授業となり、とても新鮮で子どもたちも興味を持って授業に取り組み、小中一貫校としての取組の成果を感じました。



## 3年生の各種表彰が行われました

卒業式を直前に控えた3年生に各種団体から表彰状が届き、体育館で表彰が行われました。

### ★3年生表彰(個人・団体)★

#### 【山梨県テニス協会】

会長賞 清水 梨桃 水庭 心美 平岩 実樹

#### 【2023年度山梨県卓球協会】

会長賞 輿石 颯花

#### 【西関東吹奏楽連盟】

連盟表彰 河村 優菜

#### 【山梨県吹奏楽連盟】

連盟表彰 高部 結羽 堤 優香

#### 【山梨県剣道連盟】

優秀選手賞 土館 平和

#### 【山梨県立美術館】

感謝状 保坂 玲

#### 【南アルプス市スポーツ協会】

優秀団体表彰	男子ホッケー部	秋山 英慶	清水 心	仙洞田 光弥
		土橋 拓矢	米山 蒼太郎	
	女子ホッケー部	秋山 結愛	小野 結菜	高尾 梨央
		長谷部 真愛		
	女子テニス部	上田 結衣	小川 乃々華	大森 紗菜
		清水 梨桃	水間 花凜	輿石 颯花
		水庭 心美		

#### 【教育祭県下小中学校書きぞめ大会】

県特選 水庭 心美 菊地 桜介 堀内 歌月  
中巨摩入選 小川 乃々華



### ★保護者・地域の皆様へ★

今年度の本校の様々な教育活動にご理解とご協力をいただき、たいへんありがとうございました。生徒たちも今年度のまとめをし、いい締めくくりができるように頑張っています。3年生は卒業してそれぞれの進路へ向けて旅立ち、2・1年生も最高学年・中堅学年と進級に向けて準備を整えています。来年度も生徒共々、職員一同、頑張ってお参りしますので、何卒よろしくお願いたします。